

UNO HASTA  
EL FONDO

## Cerrado por campaña

La jefa de Gobierno de Ciudad de México y precandidata de Morena a la Presidencia se dirigía a Michoacán a darle vuelo a la hilacha de la campaña cuando le informaron que en la Línea 3 del Metro dos trenes habían chocado

GIL  
GAMÉS

gil.games@milenio.com

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México y precandidata de Morena a la presidencia, Gil ha insistido, más lo segundo que lo primero, se dirigía a Michoacán a darle vuelo a la hilacha de la campaña cuando le informaron que en la Línea 3 del Metro dos trenes habían chocado, un convoy alcanzó a otro entre las estaciones La Raza y Potrero: una persona murió y 54 quedaron heridas, cuatro de ellas prensadas entre los fierros retorcidos.

La tragedia ocurrió mientras la jefa de Gobierno realizaba actos de campaña. Claudia Sheinbaum llegó dos horas después al lugar de los hechos a decir que lo más importante eran las víctimas y que la investigación llegaría hasta las últimas consecuencias y bla, bla, bla. Como rayos y centellas, funcionarios del gobierno de la ciudad y miembros de Morena pidieron que no se politizara el siniestro. No les falta razón, no hay porque politizar este siniestro ya que es común y corriente que los vagones del Metro se estrellen, nada más natural. Es que de veras.

Dirá la misa morenista que la jefa de gobierno puede ir y venir por los lugares donde le venga en gana en sus días de descanso. Bien y bonito: entonces que cierre la Ciudad de México los fines de semana, como se cierran las casas cuando la familia sale de viaje. "Cerrado: salimos a hacer campaña". Y el lunes se reabre el Metro y

todos vuelven a sus actividades. En efecto: es Claudia.

### Ley de Ciencia

No sólo el Metro se cae a pedazos y deja víctimas bajo los escombros. Gil lo leyó en su periódico *El Universal* en una nota de Yanet Aguilar: "La iniciativa de Ley General en Materia de Humanidades, Ciencias, Tecnología e Innovación enviada a la Cámara de Diputados por el presidente López Obrador es retrógrada, centralista y afecta la libertad académica. Integrantes de la comunidad científica la califican como una propuesta cargada de ideología y producto de un nacionalismo étnico, una ley que pretende crear una ciencia de Estado que retrocede 50 años y atenta contra la investigación científica".

Los picapiedra presentarán ahora esta iniciativa encabezada por la doctora Álvarez-Buylla, directora de la demolición del Conacyt. El científico Antonio Lazcano, miembro del Colegio Nacional, le dijo esto a Yanet Aguilar: "Ya en este momento, la doctora Álvarez-Buylla, con sus errores, con sus rencores académicos, con su incapacidad administrativa ha dañado la ciencia de una forma terrible. Hay ejemplos muy concretos: la eliminación de los fideicomisos, la imposición de autoridades en los Centros Públicos de Investigación, las acusaciones falsas en contra de antiguos funcionarios del Conacyt. Es una pena que la doctora Álvarez-Buylla, siendo una académica sólida, con prestigio académico ganado con su inteligencia, su trabajo y su visión ahora se haya puesto en ese papel de incondicionalidad con respecto al gobierno del Presidente".

Gilga entiende, pero no entiende, con la pena, no está de acuerdo con la segunda parte de las declaraciones, con las palabras con las cuales describe a la doctora Álvarez-Buylla. Doctor, no le prodigue tantos elogios a la señora, a cambio sólo va usted a recibir improperios, acosos, amenazas. Ella forma parte de la familia de los picapiedra, aún no sabremos si es



Vilma o Bety Mármol.

### Gran noticia

Si ustedes, lectores, lectoras, lecteres, estaban tristes porque los Reyes no les trajeron regalos, Gilga les informa que la Liga MX de fútbol ya empezó. ¡Yepa, yepa! ¡Qué viva Mikel Arriola!, hombre de visión ciega, o como se diga. La verdad, ¿no vería usted un Mazatlán contra Guadalajara?

Gil no daba crédito y cobranza, el **gran-**dísimo cínico Yon de Luisa, presidente

de la Federación Mexicana de Fútbol, no ha renunciado a su cargo después de los resultados de la selección mexicana y “privilegia el balance positivo pese al fracaso”. Gil lo leyó en su periódico **MILENIO**. Este señor de Luisa fue vicepresidente de Televisa Deportes y presidente del Club América. Aquí no hay gato encerrado, el gato salta por los tejados. Sigán así. Se ven muy bien, limpios, impolutos y toda la cosa.

Todo es muy raro, caracho, como diría

George Bernard Shaw: “cuando un hombre estúpido hace algo que le avergüenza siempre dice que cumple con su deber” ■■■

**Gilga se va**

Si estaban tristes porque los Reyes no les trajeron regalos, Gilga les informa que la Liga MX ya empezó